

“AGUA, ERES NUESTRA VIDA”

Había una vez un niño de 9 años que nació en la ciudad de Tumbes y se llamaba Juan, desde muy pequeño le gustaba ir al campo con su familia, se sentía muy feliz de observar la naturaleza; el agua, las plantas y los animales.

Cierto día, Pedro leyó en las redes sociales que en un futuro las guerras serían por falta de agua, entonces se sintió triste al recordar como varios jóvenes lavan sus motos y carros con mangueras en las veredas de sus casas gastando abundante agua.

En el colegio el profesor les enseñaba sobre la importancia del ahorro del agua y les hacía preguntas ¿Cómo ahorran el agua en sus hogares? Unos decían cerrar el caño mientras se enjabonan, usar un vaso con agua para cepillarse, cuidar que las llaves de agua no estén malogradas, que las instalaciones de tuberías en las calles no estén rotas, reciclar las aguas cuando lavamos ropa, el agua que lavamos las verduras echarlas a las plantas, no regar las calles con agua limpia, etc.

Después de haber escuchado atentamente Juan le dice a su maestro, lo que hace falta en el mundo es tomar conciencia de la importancia que tiene el agua para los seres vivos.

Muy preocupado, pidió a sus maestros organizar campañas de concientización hacia la comunidad sobre el BUEN USO DEL AGUA y así en el futuro evitar la escasez y hasta las guerras por falta de agua.

FIN

RISCO MENA , YUSEPPY JESUS DEL PIERO